

SURAT KEDUA

Dari Rasul Paulus Kepada Ekklesia di

TESALONIKA

53:1:1 ¶ Paulus, dan Silwanus, dan Timotius, kepada ekklesia orang-orang Tesalonika dalam Elohim Bapa kita dan Tuhan Yesus Kristus:

53:1:2 rahmat kepadamu, dan damai dari Elohim Bapa kita dan Tuhan Yesus Kristus.

53:1:3 ¶ Kami wajib bersyukur kepada Elohim selalu untuk kamu, saudara-saudara, sebagaimana yang sepatutnya, karena imanmu sangat bertumbuh, dan kasih setiap orang di antara kamu satu kepada yang lain berkelimpahan;

53:1:4 supaya kami sendiri bermegah dalam kamu di dalam ekklesia-ekkklesia Elohim untuk kesabaran dan imanmu dalam semua penganiayaanmu dan kesengsaraan-kesengsaraan yang kamu tanggung:

53:1:5 yang adalah bukti nyata akan penghukuman suci dari Elohim, supaya kamu dapat diperhitungkan layak akan kerajaan Elohim, yang untuknya kamu juga menderita:

53:1:6 dengan melihat bahwa adalah suci bagi Elohim untuk membalas kesengsaraan kepada mereka yang menindas kamu;

53:1:7 dan kepada kamu yang tertindas, istirahatlah bersama kami, ketika Tuhan Yesus akan dinyatakan dari Surga dengan malaikat-malaikat-Nya yang berkuasa,

53:1:8 dalam api yang menyala-nyala dengan membalas dendam pada mereka yang tidak mengenal Elohim, dan yang tidak menaati Injil Tuhan kita Yesus Kristus:¹

53:1:9 yang akan dihukum dengan kebinasaan kekal dipisahkan dari hadirat Tuhan, dan dari kemuliaan

kekuatan-Nya;²

53:1:10 ketika Ia akan datang untuk dimuliakan dalam orang-orang kudus-Nya, dan untuk dikagumi dalam semua mereka yang percaya (karena kesaksian kami di antara kamu sudah dipercayai) pada hari itu.

53:1:11 ¶ Oleh sebab itu juga kami berdoa selalu untuk kamu, bahwa Elohim kita akan menghitung kamu layak untuk panggilan ini, dan memenuhi segala kesenangan dari kebaikan-Nya, dan pekerjaan iman dengan kekuasaan:

53:1:12 supaya nama Tuhan kita Yesus Kristus dapat dimuliakan dalam kamu, dan kamu dalam Dia, menurut rahmat Elohim kita dan Tuhan Yesus Kristus.

53:2:1 ¶ Adapun kami memohon kamu, saudara-saudara, oleh kedatangan Tuhan kita Yesus Kristus, dan oleh perkumpulan kita bersama-sama kepada-Nya,

53:2:2 bahwa kamu tidak segera digoncangkan dalam pikiranmu, atau digelisahkan, baik oleh roh, maupun oleh perkataan, ataupun oleh surat seakan-akan dari kami,³ seolah-olah hari Kristus sudah tiba.

53:2:3 ¶ Janganlah membiarkan siapa pun menipu kamu oleh cara bagaimanapun juga: karena hari itu tidak akan datang, kecuali kemurtadan datang lebih dahulu,⁴ dan si manusia pendosa⁵ itu dinyatakan, yaitu putra kebinasaan;

53:2:4 yang melawan, dan meninggikan dirinya atas, segala yang disebut Elohim, atau yang disembah; supaya ia, sebagai Elohim, duduk dalam Bait Elohim, dengan mem-

¹ Elohim sedemikian mengasihani dunia sehingga Ia sudah memberikan Putra kandung-Nya sendiri kepada dunia untuk dihukum mati menggantikan semua orang, supaya semua orang dapat diselamatkan asal mereka percaya kepada Yesus. Tetapi orang yang menolak pemberian Elohim itu menista Elohim dan Putra-Nya, dan Elohim akan membalas penistaan itu dengan siksaan yang kekal di dalam danau yang berisi belerang dan api. ² "Dihukum dengan kebinasaan kekal." Kristus sudah dihukum mati menggantikan kita semua supaya tak seorang pun perlu dihukum seperti itu! Tetapi orang yang menolak Yesus sebagai penggantinya akan harus mengalami hukuman itu untuk dirinya sendiri. ³ Catatlah bahwa pada zaman rasul-rasul sudah ada surat palsu ditulis oleh musuh-musuh untuk menipu orang-orang Kristen. Itu adalah pekerjaan Setan untuk memburukkan firman Tuhan. Jadi kekhunohan sebuah naskah tidak membuktikan keasliannya. ⁴ ἀποστασία (apostasia) = kemurtadan; meninggalkan tata keimanan yang asli. Ini akan terjadi ketika ekklesia Kristus dibawa ke Surga, dan hanyalah agama Kristen palsu yang masih ada di bumi. ⁵ "Si manusia pendosa" itu adalah antikristus yang akan timbul pada zaman terakhir.

perlihatkan dirinya bahwa ia adalah Elohim.

53:2:5 Tidakkah kamu ingat, bahwa, ketika aku masih ada bersama kamu, aku memberitahukan *hal-hal* ini kepadamu?

53:2:6 Dan sekarang kamu sudah mengetahui apa yang mencegah *dia* sehingga ia *baru* dapat dinyatakan pada waktunya.

53:2:7 Karena rahasia kedurhakaan sudah bekerja: hanya Ia yang mencegahnya akan terus mencegahnya sampai Ia diambil dari antara perkara itu.⁶

53:2:8 Dan pada waktu itulah *si* Pendurhaka⁷ akan dinyatakan, yang akan dihanguskan Tuhan dengan roh mulut-Nya, dan akan membinasakannya dengan kece-merlangan kedatangan-Nya.⁸

53:2:9 *bahkan membinasakan dia*, yang kedatangannya adalah menurut pekerjaan Setan dengan segala kekuasaan dan tanda-tanda dan keajaiban-keajaiban palsu,

53:2:10 dan dengan segala penipuan ketidaksucian dalam mereka yang binasa; karena mereka tidak menerima kasih akan kebenaran, supaya mereka dapat diselamatkan.⁹

53:2:11 Dan karena sebab itulah Elohim akan mengirimi mereka khayalan yang kuat, supaya mereka memercayai dusta:

53:2:12 supaya mereka semua dapat dihukum yang tidak memercayai kebenaran, tetapi menggemari ketidaksucian.

53:2:13 ¶ Tetapi kami wajib mengucapkan syukur kepada Elohim untuk kamu, saudara-saudara yang dikasihi oleh Tuhan, karena Elohim dari permulaan sudah memilih kamu pada keselamatan melalui penahbisan dari Roh dan kepercayaan pada kebenaran¹⁰:

53:2:14 kepadanya Ia sudah memanggil kamu oleh injil kami, kepada penerimaan kemuliaan Tuhan kita Yesus Kristus.

53:2:15 Oleh karena itu, saudara-saudara, berdirilah teguh, dan mempertahankan tradisi-tradisi¹¹ yang sudah diajarkan kepada kamu, apakah melalui perkataan *lisan*, atau *melalui* surat kami.

53:2:16 ¶ Adapun *semoga* Tuhan kita Yesus Kristus sendiri, dan Elohim, bahkan Bapa kita, yang mengasihi kita, dan sudah memberi *kita* penghiburan yang kekal dan pengharapan yang baik melalui rahmat,

53:2:17 menghibur hatimu, dan menetapkan kamu da-

lam setiap perkataan dan pekerjaan yang baik.

53:3:1 ¶ Akhirnya, saudara-saudara, doakanlah kami, bahwa firman Tuhan akan mempunyai jalan yang bebas hambatan, dan dimuliakan, bahkan sama seperti dengan kamu:

53:3:2 dan bahwa kami dapat dibebaskan dari orang-orang yang tidak logis dan jahat: karena bukan semua orang mempunyai iman.

53:3:3 Tetapi Tuhan adalah setia, yang akan menetapkan kamu, dan memelihara kamu dari yang buruk.

53:3:4 Dan kami mempunyai keyakinan dalam Tuhan mengenai kamu, bahwa kamu sedang berbuat, maupun akan berbuat *hal-hal* yang sudah kami perintahkan kepadamu.

53:3:5 Dan *semoga* Tuhan membimbing hatimu ke dalam kasih Elohim, dan ke dalam penantian yang sabar akan Kristus.

53:3:6 ¶ Adapun kami perintahkan kamu, saudara-saudara, dalam nama Tuhan kita Yesus Kristus, bahwa kamu menjauhkan dirimu dari setiap saudara yang berjalan dengan tidak tertib, dan bukan menurut tradisi yang sudah diterimanya dari kami.¹²

53:3:7 Sebab kamu sendiri mengetahui bagaimana kamu seharusnya meniru kami: karena kami sendiri tidak bertingkah laku melanggar peraturan-peraturan di antara kamu;

53:3:8 juga kami tidak memakan roti siapa pun dengan cuma-cuma; tetapi kami bekerja dengan usaha dan berjehit payah malam dan siang, supaya kami tidak membebani siapa pun dari kamu:

53:3:9 bukan karena kami tidak mempunyai kewenangan, melainkan untuk membuat diri kami menjadi teladan kepada kamu untuk mengikuti kami.

53:3:10 Karena bahkan waktu kami ada bersama kamu, inilah yang kami perintahkan kepadamu, bahwa jika siapa pun tidak mau bekerja, janganlah ia makan.¹³

53:3:11 Karena kami mendengar bahwa ada beberapa orang di antara kamu yang berjalan dengan tidak tertib, dengan tidak bekerja sama sekali, tetapi adalah orang-orang yang suka mencampuri urusan orang-orang lain.

53:3:12 Adapun kami perintahkan dan nasihati mereka yang demikian demi Tuhan kita Yesus Kristus, agar mereka bekerja dengan tenang, dan memakan roti mereka sendiri.

⁶Roh Kudus, yang ada dalam ekklesia Kristus, akan mencegahnya sampai ekklesia Kristus dibawa ke Surga (bacalah Wahyu 66:4:1). ⁷ὁ ἀνομος (ho anomos) = pendurhaka; orang atau makhluk yang menolak dan tidak menaati Hukum Tuhan. Setan adalah pendurhaka yang di maksudkan dalam ayat ini. ⁸Bacalah tentang kejadian itu dalam Wahyu 66:19:20.

⁹Waspadalah terhadap guru-guru yang mengajarkan bahwa dusta-dusta boleh dipakai demi kebaikan agama mereka. Demikianlah mereka menyatakan bahwa mereka sendiri tidak mengajarkan kebenaran. Ingatlah 1 Yohanes 62:2:21, "...tidak ada bohong yang berasal dari kebenaran." ¹⁰Tidak dikatakan dalam ayat ini bahwa Elohim menciptakan satu golongan untuk percaya, dan yang lain untuk tidak percaya, tetapi dari permulaan Elohim memilih untuk menyelamatkan barang siapa yang akan percaya. ¹¹Bukan adat istiadat manusia yang dimaksudkan, melainkan ajaran-ajaran dari rasul-rasul Kristus.

¹²Waspadalah terhadap segala ajaran dan praktik yang bertentangan dengan ajaran-ajaran dan praktik Yesus dan rasul-rasul-Nya yang ada tertulis dalam Alkitab. Semua ajaran dan praktik agama Kristen sejati berdasarkan apa yang ada tertulis dalam Alkitab. Semua ajaran dan praktik yang lain harus ditolak. ¹³Kemalasan adalah dosa besar yang akan sangat merugikan pemalas sendiri dan orang-orang lain juga. Juga kita berdoa jika kita memberikan makanan atau uang untuk membeli makanan kepada orang yang malas. Biarlah ia lapar sampai ia mengubah pikirannya dan mulai bekerja.

53:3:13 Tetapi kamu, saudara-saudara, janganlah jemu berbuat baik.

53:3:14 Dan jika siapa pun tidak menaati perkataan kami melalui surat ini, tandailah *orang* itu, dan janganlah bergaul dengan dia, supaya ia menjadi malu.

53:3:15 Akan tetapi janganlah menghitung dia sebagai musuh, tetapi nasihatilah ia sebagai seorang saudara.

53:3:16 ¶Adapun *semoga* Tuhan perdamaian sendiri memberi kamu perdamaian selalu melalui segala cara. *Se-*

moga Tuhan menyertai kamu semua.

53:3:17 Salam dari *aku*, Paulus, yang ditulis dengan tanganku sendiri, yang adalah tanda dalam setiap surat: demikianlah kutulis.

53:3:18 *Semoga* rahmat dari Tuhan kita Yesus Kristus menyertai kamu semua. Amin.

[Surat kedua kepada orang-orang Tesalonika ini ditulis dari Athena.]

Keselamatan berdasarkan iman kepada Tuhan Yesus Kristus saja

Perbuatan baik sama sekali tidak bisa menyelamatkan jiwa anda dari hukuman di Neraka. Kita diperintahkan untuk berbuat baik, dan kita berkewajiban berbuat baik. Tetapi pada hakikatnya kita semua berbuat dosa. Pencampuran air bersih dengan air kotor tidak membersihkan air kotor itu. Demikian, perbuatan baik tidak bisa menghapus perbuatan buruk.

“Sebab oleh rahmat kamu diselamatkan melalui iman; dan itu bukan dari dirimu sendiri: *melainkan adalah* pemberian dari Elohim: bukan dari perbuatan-perbuatan, supaya tidak ada siapa pun yang dapat menyombongkan *diri*.” (Efesus 49:2:8-9)

“Tetapi kepada ia yang **tidak bekerja**, tetapi **percaya** kepada Ia yang menyucikan orang fasik, **imannya** diperhitungkan sebagai kesucian. Bahkan seperti Daud juga menguraikan keberkatan orang yang kepadanya Elohim memperhitungkan kesucian **tanpa perbuatan-perbuatan**, *dengan berkata*, Diberkatilah mereka yang kedurhakaannya diampuni, dan yang dosa-dosanya ditutupi. Diberkatilah orang yang kepadanya TUHAN tidak akan memperhitungkan dosa.” (Roma 45:4:5-8)

“Tetapi ketika kebaikan hati dan kasih Elohim Juru Selamat kita kepada manusia tampak, **bukan oleh perbuatan-perbuatan kesucian yang sudah kita lakukan**, melainkan menurut **belas kasihan-Nya** Ia sudah menyelamatkan kita, oleh pembasuhan kelahiran kembali, dan pembaruan Roh Kudus; yang dicurahkan atas kita dengan berlimpah-limpah melalui Yesus Kristus Juru Selamat kita; supaya dengan disucikan oleh **rahmat-Nya**, kita dibuat menjadi ahli waris menurut pengharapan hidup yang kekal.” (Titus 56:3:4-7)

Alkitab yang asli dilindungi Tuhan supaya tetap ada dan murni

Seluruh Tulisan Kudus yang asli tidak berkesalahan, dan tidak pernah kehilangan. Tetapi ada juga tulisan yang disebut "Tulisan Kudus" yang sebenarnya tidak kudus tetapi palsu. Terkutuklah guru-guru palsu yang memalsukan firman Tuhan untuk menyesatkan manusia.

"**Seluruh** Tulisan Kudus diembuskan Elohim, dan bermanfaat untuk ajaran, untuk teguran, untuk perbaikan, untuk pengajaran dalam kesucian: supaya pria dari Elohim dapat sempurna, dilengkapi sepenuhnya pada semua pekerjaan baik." (2 Timotius 55:3:16-17)

"Kita mempunyai juga firman nubuatan yang lebih pasti; yang kepadanya kamu berbuat baik untuk mendengarkannya, seperti pada pelita yang bersinar di dalam tempat *yang* gelap, sampai hari *mulai* fajar, dan bintang siang terbit di dalam hatimu: dengan mengetahui ini pertama-tama, bahwa tidak ada nubuatan Tulisan Kudus yang berasal dari tafsiran sendiri. Karena nubuatan itu tidak datang pada zaman dahulu kala oleh kehendak manusia: **tetapi orang-orang kudus dari Elohim berbicara sementara mereka dige-rakkan oleh Roh Kudus.**" (2 Petrus 61:1:21)

"Dengan melihat bahwa kamu sudah memurnikan jiwamu dengan menaati kebenaran melalui Roh pada kasih yang tidak berpura-pura kepada saudara-saudara, dari hati *yang* murni kasihilah seorang terhadap yang lain dengan bersemangat: dengan dilahirkan kembali, bukan dari benih yang bisa menjadi busuk, melainkan dari **yang tidak bisa menjadi busuk, oleh firman Elohim, yang hidup dan tinggal tetap untuk selama-lamanya.** Karena semua makhluk yang berdaging adalah seperti rumput, dan semua kemuliaan manusia sebagai bunga rumput. **Rumput itu mengering, dan bunganya gugur: tetapi sabda Elohim bertahan untuk selama-lamanya.** Dan ini adalah sabda yang oleh injil dikhotbahkan kepadamu." (1 Petrus 60:1:22-25)

"Dan perhitungkanlah *bahwa* kepanjangsabaran Tuhan kita adalah keselamatan; bahkan seperti saudara kita yang terkasih, Paulus, juga menurut hikmat yang diberikan kepadanya sudah menulis kepada kamu; sebagaimana juga dalam semua *suratnya*, dengan berkata di dalamnya tentang *hal-hal* itu; yang di dalamnya ada beberapa *hal* yang sukar dimengerti, **yang diputarbalikkan oleh mereka yang tidak terpelajar dan tidak stabil, seperti yang mereka perbuat juga pada Tulisan-tulisan kudus yang lain, hingga pada kebinasaan mereka sendiri.**" (2 Petrus 61:3:15-16)

"Karena Aku memberikan kesaksian kepada setiap *orang* yang mendengar kata-kata dari nubuatan kitab ini, jikalau siapa pun **menambah** pada *kata-kata* ini, Elohim akan menambahkan kepada dia malapetaka-malapetaka yang ada tertulis di dalam kitab ini: dan jikalau siapa pun **mengurangi** dari kata-kata kitab nubuatan ini, Elohim akan menghapus bagiannya dari Buku Hidup, dan dari kota kudus, dan dari *hal-hal* yang ada tertulis di dalam kitab ini." (Wahyu 66:22:18-19)

Waspadalah akan versi Alkitab yang mengurangkan "buku" dalam Wahyu 66:22:19 itu, dan menambahkan "pohon" sebagai penggantinya. Ada perbedaan besar diantara "buku" dan "pohon." Orang-orang yang begitu arogan sehingga mereka akan bahkan mengubah ayat yang melarang dan mengutuk barang siapa yang mengubah firman Tuhan pasti adalah orang yang tidak sungguh-sungguh percaya bahwa firman itu berasal dari Tuhan.